

## ABSTRAK

**MIRNAWATI, 1051 9171 412** "Urgensi membaca dalam QS. Al-Alaq (96): 1-5 dan implementasinya dalam pembelajaran pendidikan agama isiam". (Dibimbing oleh Abd Rahim Razaq dan Hj. Man/am)

Skripsi ini membahas tentang Urgensi membaca dalam QS. Al-Alaq (96): 1-5 dan implementasinya dalam pembelajaran pendidikan agama isiam. Bagaimana urgensi membaca dalam QS. Al-Alaq(96): 1-5 . Bagaimana Implementasi membaca dalam Qs. Al-Alaq: 1-5 terhadap pembelajaran Pendidikan Agama Islam ?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan bentuk penelitian kajian pustaka (*library research*) dengan pendekatan kualitatif.

**Hasil penelitian** yang penulis temukan adalah: urgensi membaca Surah Al-Alaq (96): 1-5 yaitu: yang pertama ialah seruan untuk senantiasa mau belajar "Membaca", hal ini dikarenakan bahwa perintah Allah yang paling utama kepada umat manusia adalah anjuran untuk membaca bukan yang lain. Makna membaca tidak terbatas hanya mempelajari buku-buku bacaan saja akan tetapi makna membaca juga dapat dijabarkan lebih luas lagi dengan belajar membaca, meneiitisituasi, berusaha semaksimal mungkin, membaca buku peajaran atau ilmu pengetahuan, menggunakan waktu sebaik-baiknya untuk selalu belajar, beramal, berkarya, dan berusaha, mencariilmudansebagainya. Selanjutnya, Implementasi membaca dalam QS. Al-aiaq (96): 1-5 terhadap pembelajaran Pendidikan Agama Isiam yaitu ia tidak sekedar melihat terhadap tulisan dalam bentuk catatan yang tertuang dalam buku Lebihluas, membaca dapat diartikan sebagai kepekaan seseorang terhadap situasi dan kondisi sekitar seperti fenomena alam dan fenomena sosial dengan segala dinamika yang tidak pernah berhenti. Karenanya dengan kepekaan terhadap situasi dan kondisi lingkungan sekitar, makase seorang dapat menambah pengalaman, meningkatkan kapasitas pengetahuan, aktifitas Membaca merupakan perintah paling berharga yang dapat diberikan kepada umat manusia, karena membaca merupakan jalan yang mengantarkan manusia mencapai derajat kemanusiaan yang sempurna.

**Kata kunci: Membaca, Pembelajaran Pendidikan Agama Islam**